

des délégués commerciaux canadiens, qui oeuvrent dans 128 bureaux dans le monde, ainsi que sur les programmes et services du gouvernement qui ont été réorientés pour mieux répondre aux besoins des PME. »

Depuis la création du programme il y a 13 ans, les lauréats du Prix d'excellence à l'exportation canadienne représentent bien la diversité géographique et industrielle du Canada. Les entreprises lauréates de cette année ne font pas exception : elles proviennent de toutes les régions du pays et exportent une vaste gamme de produits et services, allant des programmes de communication haut de gamme à de remarquables jeux pour la famille.

Les exportations en général, et les exportations à forte valeur ajoutée en particulier, signifient des milliers de nouveaux emplois et la possibilité de soutenir la croissance économique et d'améliorer la productivité. « Si le gouvernement fédéral, les gouvernements provinciaux et les milieux d'affaires se donnent la main et utilisent au mieux leurs capacités dans l'esprit de l'Équipe Canada, nos entreprises perceront sur les marchés mondiaux », a déclaré M. MacLaren.

Pour la première fois, un prix pour l'ensemble des réalisations d'une entreprise a été décerné à la Corporation Eicon Technologie Inc. de Montréal, qui a remporté le Prix d'excellence à l'exportation canadienne pour la troisième fois - un record.

- 30 -

Ci-joint la liste des lauréats du Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1995.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874